

# El "picudo" se hace notar en Valencia

J. Sierra Valencia | 21.01.2011 | 01:00

La plaga del "picudo rojo" continua extendiéndose por el municipio de Valencia, donde mantiene varios focos muy activos que están provocando la pérdida de decenas de palmeras. Una de las zonas más afectadas la constituyen las casas y jardines de la Malva-rosa, donde los estragos son ya evidentes. Desde hace meses, el ayuntamiento intenta salvar las palmeras de la calle y repone las que mueren víctimas del picudo. Para los



El "picudo" se hace notar en Valencia **j. poveda**

particulares, los costosos tratamientos van con cargo a su bolsillo y no disponen de ayudas. La Generalitat se limita a retirar las palmeras ya muertas y abatidas y casi siempre con retraso, facilitando que cada ejemplar muerto se convierta en un eficaz propagador de la plaga.

En este contexto, Phythoma España, con la colaboración de la Universidad Politécnica de Valencia, ha organizado el 2º Encuentro Internacional sobre "Una Plaga de Alto Riesgo y Urgente Control, el Picudo Rojo de las Palmeras", que se celebra en Valencia los días 8 y 9 de febrero. A dicho encuentro asistirán investigadores y técnicos de España, Holanda, Portugal, Israel, Francia, Egipto, Grecia, Argelia e Italia, que intercambiarán experiencias técnicas, estudiando cuáles son las mejores prácticas para combatir la plaga.